

Saison 2015-16

Männermannschaft Aufstieg in die Bezirksliga

| | Mannschaft | Spiele | Siege | Sätze | Punkte |
|---|-------------------------|--------|-------|-------|--------|
| 1 | SuS Tettenborn | 10 | 10 | 30:4 | 30 |
| 2 | DJK Kolping Northeim II | 10 | 7 | 22:13 | 19 |
| 3 | ASC 46 Göttingen V | 10 | 6 | 21:15 | 18 |
| 4 | TSV Nesselröden II | 10 | 5 | 21:19 | 16 |
| 5 | VG LaPeKa/Osterode | 10 | 2 | 11:26 | 6 |
| 6 | ASC 46 Göttingen VI | 10 | 0 | 2:30 | 1 |

Pokalspiel

Am 12.09.2015 fand das Pokalwochenende in Bad Sachsa statt. Die Mannschaft ging in ihre zweite Saison und spielte, auch zum Zweck der Vorbereitung, um den Kreispokal gegen die 2. Mannschaft aus Nesselröden. Neuzugänge: Maximilian Heine und Nikolas Scholz

Am Ende siegte Tettenborn klar mit 3:0 (25:17 25:20 25:19).

Es spielten: Stephan Büschel, Connor Fürkötter Ziegenbein, Yannic Fürkötter Ziegenbein, Alexander Heckmann, Lukas Kolb, Niklas Müller, Johannes Scholz

Punktspiele

Zum ersten Auswärtsspiel reiste die Mannschaft am 10.10.2015 nach Northeim. Nach einem langen ersten Spiel der DJK Northeim II gegen ASC Göttingen V (3:2 siegte die DJK Northeim), bei dem Tettenborn das Schiedsgericht stellte, startete die Mannschaft müde und erschreckend schwach in die Saison. Der erste Satz wurde deutlich verloren. Erst Mitte des zweiten Satzes kamen die Spieler langsam in Form. Durch diese Leistungssteigerung wurde das Spiel doch noch 3:1 (20:25 25:17, 25:15,25:15) gewonnen.

Es spielten: Stephan Büschel, Connor Fürkötter Ziegenbein, Yannic Fürkötter Ziegenbein, Julian Ludwig, Niklas Müller, Johannes Scholz

Das nächste Auswärtsspiel fand in Göttingen statt. Am 24.10.2015 wurde das Spiel gegen die Mannschaft des ASC Göttingen V klar mit 3:0 (25:18, 25:14,25:15) gewonnen. Die von Achim Klapproth betreuten Spieler zeigten sich souverän, wobei vor allem Johannes Scholz im Angriff überzeugte.

Es spielten: Connor Fürkötter Ziegenbein, Yannic Fürkötter Ziegenbein, Alexander Heckmann, Max Heine, Achim Klapproth, Lukas Kolb, Johannes Scholz,

Am Heimspieltag zwei Siege eingefahren!

Die junge Tettenborner Mannschaft schlug im Spitzenspiel den Tabellenführer Nesselröden II am Ende verdient mit 3:1 (25:20, 23:25, 25:17, 25:13). Die ersten beiden Sätze waren geprägt von vielen einfachen Fehlern und folgerichtig wurde der zweite Satz verloren. Danach zeigte die Mannschaft, um den stark aufspielenden Lukas Kolb, eine konzentriertere Leistung und machte den ersten Sieg an diesem Wochenende perfekt.

Gegen Osterode spielte man am Anfang zu unkonzentriert und machte die Partie unnötig spannend. Am Ende konnte das Spiel jedoch 3:0 (25:19, 25:19, 25:7) gewonnen werden.

Es spielten: Stephan Büschel, Yannic Fürkötter Ziegenbein, Alexander Heckmann, Lukas Kolb, Julian Ludwig, Niklas Müller, Johannes Scholz, Nikolas Scholz, Erik Schwierz

Tabellenführer Tettenborn gewann zwei Mal klar

Am zweiten Heimspieltag setzte sich die Tettenborner Mannschaft gegen Northeim II und Göttingen V mit jeweils 3:0 Sätzen durch. Die ersten beiden Sätze gegen Northeim wurden knapp gewonnen. Vor allem Mitte des zweiten Satzes machte die Mannschaft in der Abwehr zu viele Fehler und musste um den Satzgewinn kämpfen. Den letzten Satz im ersten Spiel gewann man dann klar.

SuS gegen DJK 3:0 (25:23,25:22,25:11).

Gegen die Mannschaft von Göttingen V zeigten die Spieler von Beginn an eine konzentrierte und engagierte Leistung. Folgerichtig gewann man klar mit 3:0 Sätzen (25:15,25:13,25:18).



Die Aufstiegsmannschaft von Trainer Stephan Büschel

Hinten v.l.: C. Fürkötter Ziegenbein, E. Schwierz, Y. Fürkötter Ziegenbein, N. Müller, J.Scholz

Unten v.l.: St.Büschel, J. Ludwig, M. Heine, A.Heckmann,

Es fehlen: L. Kolb, N. Scholz, F.Fohs und J.Mohr als Unterstützung an der Linie



Teilnehmer der Volleyball AG am Pädagogium



Die Schülersmannschaft des Pädagogiums mit Vereinsspielern bei Jtfo

Hinten v.l.: St.Büschel, F.Bichbeimer, M.Floss, J.Imhof, J.Ludwig,

Unten v.l.: N.Herrmann, D.Froitzheim, T.Metzger, D.Mosch